



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

### ----- ACTA NO. 24 -----

En la Ciudad de Tamazula de Gordiano, Jalisco, siendo las 17:02 diecisiete horas con dos minutos del día 20 (VEINTE) de septiembre del año 2022 (DOS MIL VEINTIDOS) se reunieron en la Sala de Ayuntamiento de la Presidencia Municipal, previo citatorio, el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, Síndico Municipal, Regidores: C. Apolinar Zepeda Torres, C. Luis Modesto Betancourt Ramírez, C. Ricardo Cervantes García, C. Luis Fernando López Lugo, C. Abel Tejeda Navarro, C. Marcela Guadalupe Munguía García, C. Adriana Leticia López Hernández y C. Julieta Torres Barbosa, para celebrar la Décima Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, presidida por el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, misma que se desarrolló bajo el siguiente: -----

### ORDEN DEL DIA

- I.- **Apertura de la Sesión.** -----
- II.- **Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal de la Sesión.** -----
- III.- **Lectura del orden del día y aprobación en su caso.** -----
- IV.- **Toma de protesta de los nuevos integrantes del Consejo de Administración de SIAPATAM.** -----
- V.- **Ánalisis y en su caso aprobación de la Propuesta de los integrantes del Comité De Feria 2023.** -----
- VI.- **Toma de protesta de los integrantes del Comité De Feria 2023.** -----
- VII.- **Clausura.** -----

#### I.- **Apertura de la Sesión.** -----

En uso de la palabra el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, dio la bienvenida a todos los Regidores y Regidoras, a la Décima Sesión Ordinaria de Ayuntamiento. A continuación, instruyó al Secretario General para que diera lectura al siguiente punto del Orden del Día. -----

#### II.- **Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal de la Sesión.** -----

A instrucción del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General procedió a nombrar lista de asistencia, encontrándose ausente la regidora C. Ma. Guadalupe González Santillán, al momento del pase de la lista de asistencia, por lo que se informó al Presidente que se encuentran diez de los once integrantes del Ayuntamiento. A continuación, el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda declaró la existencia de quórum legal para llevar a cabo la sesión y válidos todos los acuerdos que en ella se tomen. -----

#### III.- **Lectura del orden del día y aprobación en su caso.** -----

Por instrucciones del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General, procedió a dar lectura al Orden del Día, y una vez leído, se aprueba por unanimidad. -----

#### IV.- Toma de protesta de los nuevos integrantes del Consejo de Administración de SIAPATAM. -----

Para el desahogo de este punto el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, comentó: "Ante de tomar protesta de gustaría ceder el uso de la voz al director de la OPD, Ángel Barbosa, por favor pase al frente", el C. Ángel Barbosa Madriz, dijo: "Hola, buenas tardes a todos, con su permiso, este punto se está tocando es este momento es con la finalidad de renovar el consejo de administración y comisión tarifaria del SIAPATAM, el reglamento dice que el consejo debe de estar representado el 50% por la parte municipal, por los funcionarios y el otro 50% por representantes de organizaciones sociales aquí en el municipio, entonces dando cumplimiento a lo que nos marca el reglamento y dado que estas organizaciones que voy a hacer mención, renovaron sus directivas, ya no están las mismas personas que anteriormente estaban cuando se conformó el organismo y es por esa razón que ya se tiene que hacer la toma de protesta a los nuevos consejeros para ya todas las reuniones, sesiones de Consejo De Comisión Tarifaria sean legalmente constituidas, entonces voy a dar el nombre de las personas y las organizaciones que representan, está por parte de la Asociación Ganadera local de Tamazula, el C. Antonio Chávez Torres, su suplente es el MVZ. Arnoldo Ochoa López, está el que sería suplente del Delegado de la Delegación de Contla, Luis Ángel Martínez, también por la Sección 80 se encuentra el C. Gildardo Orozco Martínez y su suplente es José Manuel Rubio Gallegos, y también por la parte industrial, representantes del Ingenio Tamazula está el Ing. Miguel Ángel Collado Partida y el suplente el Ing. Rosalio Martínez González, aquí la atención presidente, nos está faltando una persona, que es suplente que en una sesión posterior se le podría hacer la toma de protesta nada más a ella, entonces quiero adelantarles un poco cuando le hagamos llegar las convocatorias, la primer convocatoria para la reunión de consejo, viene de la Comisión Estatal del Agua, que es la que se encarga de la creación, supervisión y la operatividad de los Organismos Públicos Descentralizados, el agua, les dará una capacitación para que sepan cuáles son sus facultades y sus atribuciones ¿No?, entonces ya en su momento, fijando la fecha se les hará llegar la convocatoria ya con los puntos a tratar, entonces ¿Quieres que, presidente, que les comente la situación del agua ahorita?" el Presidente Municipal, respondió: "Por favor", el C. Ángel Barbosa, continuo diciendo: "Miren, a raíz del sismo de ayer, nosotros nos proveemos también en la cabecera municipal, así como la comunidad de Soyatlan de Afuera y una parte de las Vallas del agua que viene de los manantiales de Ferrería y a raíz del sismo el agua viene totalmente turbia, como común mente decimos nosotros, revolcada, empecé a tener llamadas de algunas personas de que estaba pasando y pues si, por ahí le compartieron un audio y un video al Presidente, vamos a dejar abierta la válvula a que se esté desfogando el agua a ver si se limpia rápido ¿No?, esperamos pues que podamos



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

volver a utilizar esa agua, las condiciones del pozo de la Juan Álvarez, también ya tenemos un estudio, un video donde el ademe está fracturado, a los 55 metros tiene un agujero de unas cuatro pulgadas de diámetro y este, levantamos el equipo de bombeo, la bomba está a 38 metros y nos está dando sobre 55 litros por segundo, pero a raíz de ese movimiento de ayer, nos está empezando a dar mucha arena ¿Y esto que puede generar? Pues bajar el flujo de la cantidad del agua y también el posible desgaste de la bomba, esos pozos hemos estado trabajando conjuntamente con el presidente, con el Director de Catastro, Alfredo Méndez y con el Secretario, porque nos damos cuenta que ningún pozo de los que abastecen de agua a la cabecera municipal, ni las instalaciones donde anteriormente estaban ubicadas las oficinas tienen título, no tiene escrituras, entonces ya se hizo la gestión ante la Comisión Estatal del Agua para que nos apoyen para la reposición de esos pozos, pero no nos pueden apoyar si no tenemos los títulos o la escritura de los pozos, no podemos invertir dinero público en algo que no es municipal, entonces a mi si me trae muy preocupado el tema del pozo 1 que pues empezó a dar mucha arena, ahorita de hecho de ahí vengo y pues ahí presidente no sé si pudiera concertar una cita con el Secretario, con Don Jorge Gastón a ver si pudieran hacer una excepción para hacer esa perforación de ese pozo, porque pues ese pozo abastece prácticamente el 60% de la Cabecera Municipal y si este no puedo disimular mi nerviosismo porque si es una presión fuerte la que cara uno porque el agua es uno de los elementos que nadie puede prescindir, entonces pues presidente, no quiero alargar más, quise hacer este comentario, no quiero alargar más el uso de la palabra lo que ya estamos informando", el Presidente Municipal: "Te agradezco Ángel por la información y también agradecerles a las personas que van a formar parte de este consejo, exhortarlos a que participen, a que asistan por favor a las reuniones que tenemos aquí para que las decisiones se tomen con mayor conciencia ¿No? y que haya varias voces participando, los invito a pasar al frente por favor para tomarles protesta", una vez que invitó a los presentes a pasar al frente, procedió a realizar la toma de protesta correspondiente, misma que se llevó a cabo en los siguientes términos: "¿Protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las Leyes que de ella emanen, así como los Ordenamientos Sustantivos, Municipales de aplicación en la materia y desempeñar leal y patrióticamente los cargos de Consejeros del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula, SIAPATAM, mirando en todo momento por el bien de nuestra comunidad?", a lo que contestaron "Si, protestamos". Y si así no lo hicieren que el pueblo de Tamazula de Gordiano se los demande. -----

### V.- Análisis y en su caso aprobación de la Propuesta de los integrantes del Comité De Feria 2023. -----

En este punto el Presidente Municipal, dijo: "Aquí comentarles que hicimos la invitación a varias personas y un grupo muy conocido aquí en Tamazula los "Dust Lords" así llamados o mejor conocidos como el

grupo de los Vallartazos, tuvieron la voluntad y la buena disposición de apoyarnos con este proyecto para las próximas ferias 2023 y me gustaría que pasaran al frente las diferentes personalidades que nos van a acompañar en el comité, el C. Luis Héctor Cuevas Contreras, quien ha sido convocado como Presidente del Comité de Feria, el Secretario, Alejandro Alcaraz Ramírez, por todos conocido cariñosamente como Nano y el Tesorero, Héctor Vivas Hernández, quien también nos acompañará en este Comité de Ferias, bueno, pues me gustaría hacerle el uso de la voz a quien convocamos como Presidente, Luis Héctor Cuevas, para que pues a grandes rasgos nos platicue un poco cual es el plan o el proyecto que se tiene para estas próximas ferias 2023", el C. Luis Héctor Cuevas Contreras, comentó: "¡Muchas Gracias Presidente! Hola que tal, muy buenas tardes, este con el permiso de todos ustedes pues agradecerles más que nada primeramente la oportunidad que se nos está brindando de estar en este espacio con todos ustedes, donde les, bueno, vamos iniciando en este nuevo proyecto que saben que es la feria 2023, este, donde sabemos que en anteriores ferias pues por la situación de la pandemia no se han llevado a cabo en su gran normalidad, es por ello que pues nosotros estamos aquí, estamos con toda la intención de trabajar, agradecerles por la oportunidad que se me está brindando, los que muchos me conocen saben la, el gran cariño que le tengo a Tamazula y las oportunidades que se me han brindado para representarlo culturalmente, es por ello también que con todo este cariño me presento aquí, para en algún futuro ya más adelante como vayamos avanzando en nuestro plan de trabajo podamos presentarles bien definitivamente como es que vamos a trabajar, pero simplemente a grandes rasgos, pues saberles que va a ser una feria con todo el amor y cariño de siempre, con la fe y tradición que se ha llevado a cabo, pero también hacerles saber pues grandes rasgos donde querremos que sea una feria donde no se crean, donde no podamos crear más contaminación de la que ya tenemos, que sea completamente diferente esos aspectos, pero que sin duda nos realce como cada año se ha logrado dentro de la región y sea de las máximas ferias exponentes dentro de nuestro estado", el Presidente Municipal, preguntó: "¿Alguien tiene algún comentario que hacer al respecto?", la regidora Ma. Guadalupe González Santillán, dijo: "Si, buenas tardes, nada más preguntarle, este ¿Tienen ya algún proyecto? ¿Algún plan? Para que no lo den a conocer ahorita algo a la ciudadanía", el C. Luis Héctor Cuevas Contreras, respondió: "Si regidora, pues estamos avanzando ya en el tema de los grupos que queremos traer más que nada a nuestros tradicionales recibimientos, también poder hacer ya los contratos necesarios para en estos días hacer las debidas contrataciones, anticipos y todo lo necesario que se vaya a requerir, para poder empezar más que nada también a agendar las fechas con estos grupos sabemos pues que también complica mucho, vamos a trabajar también directamente de toda la mano de algunos trabajadores de aquí del ayuntamiento, inclusive con algunos contactos de Secretaría de Cultura también para el tema de los



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

eventos culturales que se van a realizar aquí en el jardín principal", el Presidente Municipal, preguntó: "¿Alguien más?", la regidora Adriana Leticia López Hernández, comentó: "Nada más una duda, queremos preguntar si como en la, con el comité anterior que pues desafortunadamente no se pudo llevar a cabo la feria ¿El financiamiento para que ustedes inicien es particular? o sea ¿Es de ustedes o el ayuntamiento tendrá que ayudar", el Presidente Municipal, responde: "Si, la idea es que esto sea autosustentable, los eventos pagados van a, pues van a ser financiados por ellos y nosotros nos vamos a encargar de los eventos culturales y deportivos, esos van a estar costeados por nosotros y ellos pues realmente van a ser quien van a absorber los gastos en tema de los eventos que acaba de mencionar este Héctor, que vendrían siendo las bandas, lo recibimientos y todos los eventos que se hacen tradicionalmente", la regidora Adriana Leticia López Hernández: "Bien, gracias", la Síndico Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, dijo: "Yo, una pregunta, entonces en ese caso en el que ellos vayan a aportar prácticamente el 100% de los eventos ¿Van a dejar algún tipo de ganancia para el ayuntamiento, alguna cantidad, algún porcentaje?", el Presidente Municipal, responde: "Hasta donde llegamos a acuerdos, era que si ellos tenían una feria pues, sabemos lo que ha pasado en las últimas ferias ¿No?, si teníamos una buena feria, con una buena recaudación, ellos están dispuestos a hacer una obra que ya en su momento definiríamos, esa es la buena disposición que tiene el grupo de los vallartazos, ellos se conocen mucho por sus obras altruistas, por contribuir con la sociedad, creo que todos conocemos ese grupo, entonces ellos están aquí para apoyar al municipio, para que en su momento si se recaba algo de dinero, pues se pueda lograr alguna obra, pues ya veremos el grado de relevancia de ella ¿No? Esa es la idea", la Síndico Municipal: "Gracias", el Presidente Municipal respondió "De nada" y le cedió el uso de la voz al regidor Ricardo Cervantes García, quien dijo: "En cuanto a los aspectos culturales se maneja que va a salir del erario público, aquí sería importante que el dinero sea suficiente, porque en algunos eventos culturales se ha dado la tarea a los directores estar buscando patrocinios desesperadamente, entonces su que sea puntual todas necesidades, necesitamos para los eventos transporte de quien va a venir, alimentación, si vienen de fuera, hospedaje, entonces, considerar las cantidades suficientes del ayuntamiento, etiquetados para que los directores a lo mejor se apoyen con patrocinios, claro que sí, pero que sea suficiente para que ellos no batallen tanto en esos aspectos y que los espectáculos sean bueno no, porque si no, atractivo, no tiene chiste que sufran ellos por el traslado de cierto grupo cuando no es necesario ¿No?, aquí sería importante también que ellos nos apoyaran en cuanto a todo esto porque la logística de los eventos culturales, no remuneran y si erogan mucho dinero, entonces si darles el efectivo o la cantidad necesaria a quien vaya a realizarlos por parte de las direcciones, para que claro con la austeridad necesaria pero que no se le vea estresados hasta allá por esa situación de relacionar los eventos culturales", el

Secretario General, comentó: "En el tema de los eventos, ya viene el proyecto de egresos que se va a aplicar a partir de enero del año que entra, todos los regidores ustedes de manera puntual podrán revisar el presupuesto para ver que precisamente esa partida sea de alguna manera suficiente para poder solventar todos los gastos culturales, igual eso va a ser algo que si vamos a poder ya bien tomar este año para la aplicación del año que entra", el regidor Apolinar Zepeda Torres, agregó: "Bueno, yo sí quiero hacer una participación, yo conozco a Héctor, a Nano, creo que como grupo de Vallartazo de los "Dust Lords", son un gran equipo ¿No? que se han caracterizado por obras altruistas ¿No?, entonces no me cabe duda que harán una buena feria y aparte que harán una buena feria, pues van a dar resultados ¿No? me refiero a lo económico, si tienes una feria donde ya no vas a tener pandemia, pues vas a tener buenos eventos, por consiguiente pues vas a tener buenos resultados hablando de dinero ¿No?. Todos conocemos el antecedente de las Ferias ¿No? número rojos, muy poco dinero, inclusive tener que entrar el ayuntamiento a subsidiar para pagar deudas, los últimos comités han dejado seis mil pesos, treinta y cinco mil pesos y han dejado más dudas que buenos resultados, poca transparencia, al final casi va llegando la otra feria cuando ya van dando el informe, yo creo que una vez terminada la feria en febrero, a los tres meses puedes dar esas cuentas claras, y yo si los invitaría a que fueran transparentes, no me cabe duda que así va a ser, que van a hacer una excelente feria, que van a dar buenos resultados como lo ha sido el grupo vallartazo en los últimos años, en las últimas décadas, que son un grupo que les gusta dar ¿No? y que no me cabe duda que así va a ser ¿No?, pero no está de más decirles que en esta feria venidera, pues en un grupo que si hagan la diferencia, ¿No? que si sean un grupo de buena feria y de resultados, es cuento", el Presidente Municipal, agradeció la participación y continuo hablando la regidora Julieta Torres Barbosa, quien dijo: "Yo nada más quisiera preguntar respecto al certamen, ¿El certamen es por la parte cultural o por parte del comité?", el Presidente Municipal, respondió: "El certamen lo absorbemos nosotros", la regidora Julieta Torres Barbosa, continúo diciendo: "Si, me preocupa por la erogación del gasto, porque el certamen yo creo que eroga alrededor de 200 300 mil pesos el puro certamen, entonces sí habría que checar eso también, si porque es mucho dinero", el Presidente Municipal, comentó: "Tenemos un ingreso en los juegos, los juegos nos dan un ingreso y que ronda sobre esa cantidad que acabas de mencionar, entonces todo ese ingreso que vamos percibir de los juegos, va a ser asignado para el certamen y como justamente lo dijo Fernando, vamos a tener la oportunidad de aprobar en el presupuesto de egresos una partida ya dependiendo de la decisión de todos nosotros para que ese dinero se asigne a los eventos culturales y deportivos que vamos a tener en las ferias y si yo creo que a la experiencia que hemos tenido, yo creo que no hay que escatimar ¿No?, yo creo que a la gente le importa mucho los eventos, las festividades y hemos tenido, hay que aceptarlo experiencias, que pues esta curva de aprendizaje



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

nos ha llevado a lo mejor a cometer errores ¿No?, pero creo que a partir de este año que llevamos y el aprendizaje que hemos tenido, podemos mejorar estos eventos que están próximos a venir ¿No?, lo que queremos es tener unas ferias que al pueblo le entretengan, que al pueblo les gusten y justo como lo acaban de mencionar que sean unas ferias emblemáticas como siempre lo han sido en el Estado de Jalisco, esa es la intención ¿Va?, la regidora Ma. Guadalupe González Santillán: "También, este, bueno, comentar o también aportar poquito que tomaran en cuenta los precios para que toda la ciudadanía pueda pues asistir a los eventos que vayamos a tener y que todos tengamos la oportunidad de disfrutar pues nuestras ferias que con tanto anhelo hemos esperado durante dos años por el tema de la pandemia que no se ha hecho nada y pues que si sean precios accesibles para que a la gente que a lo mejor no puede ir a unos toros, a un evento baile por el tema del costo, pues ahora si pueda asistir, sería algo viable", la regidora Marcela Guadalupe Munguía García, mencionó: "Jóvenes, bienvenidos, me da mucho gusto verlos, conozco su trabajo y yo sí quiero pedirles algo, antes de que se organicen con su programa, quiero pedirles un día para el DIF municipal, tenemos muchas carencias, hay muchas necesidades y si les pido, pero les pido el mejor día, gracias", en uso de la palabra el Presidente del Comité de Feria 2023, dijo: "Bueno en cuanto a lo que acaban de comentar el tema de los eventos culturales, es algo que si voy a trabajar muy de la mano con cercanía con el centro cultural, si vamos a tomar en cuenta todo el talento de nuestro municipio porque pues es algo que como artistas también esperamos mucho, bailar en la tierra o representar nuestra arte en la tierra que nos vio nacer, entonces es algo que vamos a tomar muy en cuenta, también como les comentaba voy a tomar en cuenta los eventos de calidad que si queremos obviamente traer aquí al municipio, voy a trabajar muy de la mano y arduamente en ello para más tardar en el mes de noviembre ya tener los gastos estimados que se puedan realizar para que ustedes lo puedan analizar detalladamente y así puedan en su dado caso, aprobarlo con mayor seguridad y tengan el tiempo suficiente pues para si en algún momento se requiera dar algún cambio", el Secretario General, agrega: "Yo también quisiera pedirles algo, lo comenté al último comité de feria, que los eventos cuenten con accesibilidad para personas con discapacidad, porque hay veces que es una parte que de verdad no se suele tomar en cuenta pero creo que es importante que las y los incluyamos a todos", la Síndico Municipal: "Yo nada más dos preguntas ¿en el caso de los recibimientos ustedes también absorberían toda esa participación o ganancia, me parece no estoy muy segura si en las ferias anteriores, por ejemplo el Mariachi Gama Mil que ustedes tuvieron dentro de un recibimiento ¿Si querían presentarse aquí en la explanada, nosotros como ayuntamiento tendríamos que pagar esa participación o ustedes no podrían donar una o dos horitas?", el Presidente del Comité de Feria 2023, responde: "Ese tema, bueno, platicando ya cercanamente con los representantes de cada mariachi, lo vamos a platicar directamente, porque si, también



queremos ofertar esa parte aquí", la Síndico Municipal: "Que también haya aquí pues un poco de variedad", el Presidente del Comité de Feria 2023: "Así es, en el centro histórico", el Secretario General: "Es tradición", el Presidente del Comité de Feria 2023: "Exactamente, como les digo, si lo tenemos contemplado de esa forma, vamos a platicarlo al momento de hacer el contrato y que también se tenga contemplado en su momento traerlos aquí al centro histórico", la Síndico Municipal: "Me parece, gracias. Y pues aunando un poquito a lo que dijo el regidor Apolinar, en el tema de las cuentas, pues sí que se nos entregue oportunamente ¿No? su estado financiero, igualmente un proyecto que nos puedan presentar antes, la participación de deportes, de cultura, de educación, cualquier tipo de evento para poder si hay, si podemos contribuir un poquito más a aunar el proyecto o si queda a la perfección y pues también exhortar a las delegaciones a que entreguen cuentas claras cuando tengan alguna feria para también saber con qué recurso puede contar cada delegación para cualquier tipo de obra, gracias", el Presidente del Comité de Feria 2023: "Si, claro que sí, creo que también vamos a trabajar muy de la mano con el tema de las cuentas claras para que sea lo más pronto posible poderles dar pues los resultados que ustedes están esperando y que no nos tardemos de 8 a 9 meses en entregarlos para en dado caso del próximo comité, este, también tenga el tiempo suficiente para empezar a trabajar", el regidor Apolinar Zepeda Torres, comenta: "Si, yo quiero hacer la última participación, mencionábamos de una obra que se va a hacer si es que hubiese un remanente, yo me supongo, quiero pensar y soy optimista que así va a ser, a mí me gustaría que esa obra fuera una obra obviamente prioritaria, hace un momento Ángel mencionaba el problema del pozo, recuerdo alguna feria que dejó un millón de pesos y se compró un camión de bomberos, hace ya muchos años, no, entonces si tuviéramos un buen remanente, entonces elegir una obra prioritaria necesaria para nuestro municipio que nos ayudaría mucho y porque no, volverlos a ratificar a ustedes mismo en la siguiente feria, es cuento", el Presidente Municipal: "¿Alguien más?", la regidora Ma. Guadalupe González Santillán: "A este darle seguimiento al tema del regidor Polo, con respecto a la obra que se vaya a hacer, si Dios nos presta vida y nos queda un buen dinero, les queda, este, sería bueno como etiquetarla en ese instante a la obra en la prioridad con ese dinero, para que ese dinero ya no se mueva y sea especialmente para la obra que vayamos a darle prioridad y que el dinero ya va directo ahí y sería bueno que lo podamos etiquetar ya directo", el Presidente Municipal: "Ok, gracias", el regidor Luis Fernando López Lugo: "Buenas tardes, con respecto a lo que dice el compañero Apolinar, este, que quedara algún remanente, precisamente en el reglamento dice que si te queda un remanente dice que tienes que etiquetarle una, a una obra, o sea, ya viene estipulado en el reglamento ¿verdad? Estoy de acuerdo con ustedes que van a hacer un gran trabajo, la gente también ya tiene ganas de feria, ya tiene ganas de fiesta y ya también es tanto tiempo en el encierro, pues ya hacia falta algo bien para Tamazula, confidamos en



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

ustedes y ojalá Dios quiera que todo salga bien, sale, gracias", el Presidente Municipal: "Gracias regidor ¿Alguien más?". **No habiendo más comentarios al respecto, en votación económica, se aprueba por unanimidad la Propuesta de los integrantes del Comité De Feria 2023.** -

### **VI.- Toma de protesta de los integrantes del Comité De Feria 2023. - - -**

El Presidente Municipal procedió a realizar la toma de protesta correspondiente, misma que se llevó a cabo en los siguientes términos: "¿Protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las Leyes que de ella emanen, así como los Ordenamientos Sustantivos Municipales de aplicación en la materia y desempeñar leal y patrióticamente los cargos de Presidente, Secretario y Tesorero del Comité De Feria del Ayuntamiento de Tamazula de Gordiano, Jalisco, mirando en todo momento por el bien de nuestra comunidad?", a lo que contestaron "Si, protesto". Y si así no lo hicieren que el pueblo de Tamazula de Gordiano se los demande.

### **VII.- Clausura. - - - - -**

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por terminada la Décima Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, siendo las 17:34 diecisiete horas con treinta y cuatro minutos y firman para constancia los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo. El Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, dio por clausurada la sesión y agradeció a todos los presentes. - - - - -

ING. RAUL EVERARDO GUTIERREZ CASTANEDA  
PRESIDENTE MUNICIPAL



LIC. FERNANDO GODINEZ LARA  
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO





H. AYUNTAMIENTO  
CONSTITUCIONAL  
2021-2024



**Tamazula**  
de Gordiano  
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024